
TRENTO, 26/08/2021

Egr. dott. Maurizio Fugatti
Presidente della Provincia Autonoma di Trento

Piazza Dante, 15 - 38122 - Trento

Oggetto:  richiesta incontro in merito agli  utilizzi  e alla  qualità delle  acque pubbliche nelle
Valli del Noce.

Egregio presidente,
in data 21 giugno 2018, il Consorzio di Miglioramento Fondiario di secondo grado della Val di
Non, del quale fa parte anche il  C.M.F. 2° grado Val di  Tovel,  ha presentato una domanda di
concessione idrica per poter derivare dal torrente Noce, in Val di Peio, in corrispondenza della p.f.
2009 C.C. Celledizzo, alla quota di circa 1.109 metri s.l.m. la portata d'acqua di 174,40 l/s medi e di
600,00 l/s  massimi  ad  uso  irriguo  durante  il  periodo  (1  gennaio-31 dicembre)  di  ogni  anno a
servizio della superficie di 6.800 ha di frutteti localizzati in Valle di Non (pratica C/16245). 

Tale progetto non è mai stato presentato, pubblicamente, ai cittadini della Valle di Sole. 

Con la presente sono a chiedere a Lei e ai membri della sua Giunta, a nome delle 18 associazioni
che costituiscono il Comitato permanente per la difesa delle acque del Trentino, un incontro per
esaminare questo progetto, ma anche per affrontare altre problematiche relative ai vari utilizzi delle
acque pubbliche (progetti approvati e in itinere) nelle Valli di Non e di Sole e alla qualità dei corsi
d'acqua  delle  due  valli,  con   riferimento  all'impatto  ambientale  dovuto  all'uso  dei  prodotti
fitosanitari e alla mancanza di impianti di depurazione in alcune aree, e in particolare nella Bassa
Val di Sole. 

In attesa di un cortese riscontro, invio i miei più cordiali saluti. 

Dott. Tommaso Bonazza
Portavoce del Comitato permanente 

per la difesa delle acque del Trentino


